

— *La médaille de la Saint-Pierre.* — Comme on l'a annoncé le cardinal Mocenni a présenté au Souverain-Pontife la médaille annuelle dite de la Saint-Pierre qui doit, d'après l'usage, conserver le souvenir d'un des événements importants du pontificat.

Il n'est point nécessaire que l'événement se soit accompli dans l'année, car vu la position de l'Eglise romaine sous une domination hostile, il n'est pas toujours facile de trouver dans le cours d'une année un événement qui puisse former l'objet d'une médaille.

Léon XIII a pu, heureusement, faire traduire sur l'argent d'une d'elles sa magnifique Encyclique de la *Condition des ouvriers*.

Mais la matière, cette année, faisait défaut. Aussi, a-t-il donné l'ordre à son graveur, M. Bianchi, de revenir dix ans en arrière et de graver le magnifique mausolée qu'il a consacré à un de ses plus illustres prédécesseurs, Innocent III. Ce Pape était enseveli dans la cathédrale de Pérouse, et Léon XIII en fit transporter le corps à Rome pour le mettre à Saint-Jean-de-Latran. Il lui a fait élever un monument de marbre blanc au-dessus d'une des portes de l'ambulacre qui fait le tour de la nouvelle abside.

Ce monument représente dans la partie supérieure l'arcosolium, le Sauveur assis sur un trône entouré des deux grands saints qui ont illustré ce glorieux pontificat, saint François et saint Dominique. Au-dessous, sur un sarcophage, dont une riche draperie de marbre reù-